
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL NOVE DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno nove del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

Novembre 2020 ed integrazione del 04/12/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Schiera Alessandro. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Ammnistrativo Sig.ra Maria Enza Bastone, coadiuvata 

dall’Istruttore Amministrativo Sapienza Mario dell’U.O. Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente)  A 

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO             P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Il Presidente Moncada). 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente f.f.: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i consiglieri Sinopoli, Ruggiero e Tuzzolino. 

 Il Presidente f.f.: chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute precedenti.  

 Il Segretario: dà lettura dei verbali del giorno 4 e 7 dicembre 2020 

Conclusa la lettura. 

Presidente f.f.: scorre l’o.d.g. e pone in discussione la mozione al punto 5 lettera "e” a firma del 

V.P. Schiera, avente per oggetto "Reinstallazione di n. 3 pali dismessi in Via F.sco Donzelli 

altezza civici 2, 10 e 14” (prot. 770/regint). 

Alle ore 09:54 abbandonano la seduta i Conss. Dentici e Buonpasso. 

Il Presidente f.f.: chiede al Segretario di dare lettura della mozione presa in esame. 

Il Presidente f.f. : illustra brevemente la mozione, individuando, per una maggiore comprensione 

dei colleghi, l’esatta ubicazione della via oggetto della mozione; riferisce che al momento 

l’illuminazione in Via Donzelli viene garantita, in parte, attraverso le luci provenienti dai palazzi 

circostanti più i due unici pali rimasti, disagio causato dalla dismissione dei pali preesistenti e mai 

ripristinati, quindi la via, considerato il periodo invernale, dalle ore 17:00 rimane quasi 

completamente al buio con i rischi d’incolumità che ne conseguono per i cittadini pertanto chiede 

un voto favorevole alla sua mozione per la quale chiedere, insieme alle altre già approvate, un 

intervento  da parte dell’Amm.ne e dalla AMG. 

Ruggiero: Si dichiara favorevole e non potrebbe essere altrimenti, dando così una maggiore 

attenzione alla problematica dell’illuminazione pubblica sul territorio, attenzione che tutto il 

Consiglio compatto, sta sostenendo con forza presentando diverse mozioni dello stesso tenore, 

auspica un celere intervento, apprezza gli sforzi fin qui fatti per i pochi interventi esperiti, sia la 

AMG che il settore Infrastrutture. 

Di Vincenti: concorda con quanto riportato nella mozione, considerato che detta Via ha 

realmente necessità di un intervento urgente, ribadisce che l’illuminazione attualmente deriva da 

attività commerciali e palazzi circostanti, voterà a favore della mozione. 

Lupo: dichiara che come è sua consuetudine, trattandosi della tutela dell’incolumità dei cittadini 

voterà a favore della mozione, la dismissione dei pali d’illuminazione nel territorio è una grossa 

piaga che non si riesce a far rimarginarsi, ringrazia il collega Schiera per l’attenzione e la 

sensibilità mostrata rivolta alla salvaguardia dell’incolumità dei cittadini, particolarmente nelle 

periferie. 

Tuzzolino: interviene accennando all’errore commesso dal Consiglio non insistendo e lottando 

abbastanza per la questione Decentramento che se realizzato avrebbe dato maggiori opportunità 

di intervento per le criticità del territorio, ci si deve rendere conto che l’Amministrazione, passati 

tutti questi anni, si permette di disattendere, una legge, ma che Amministrazione è quella attuale? 

Continua plaudendo all’atteggiamento del Consiglio tutto per aver instituito una vera Task Force 

per ottenere risultati, con riferimento alle criticità dell’illuminazione pubblica, critica fortemente 

l’Amministrazione ed il suo operato in merito e l’incapacità d’intervento, la città è 

completamente abbandonata a se stessa, non si può lasciare interi quartieri al buio mettendo a 

repentaglio l’incolumità dei cittadini, situazione veramente insostenibile, dichiara il suo voto 

favorevole alla mozione. 

Sinopoli: dichiara il voto favorevole alla mozione che è il proseguimento dell’azione intrapresa 

dal Consiglio in merito alle criticità dell’illuminazione pubblica, riconosce che qualche piccolo 

risultato è stato comunque raggiunto, infine concorda con il collega Tuzzolino, con riferimento 

alle varie tematiche che ha affrontato nel suo intervento. 

Il Presidente f.f. alle ore 10:12 pone in votazione appello nominale, la mozione di che trattasi il 

cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti      07 

Assenti                        03 (Moncada, Buonpasso, Dentici)  

Favorevoli                  07  

Astenuti                      00 

Contrari                     00 

 



 

La mozione iscritta al punto 5 dell’o.d.g. lettera "e” a firma del V.P. Schiera, avente per 

oggetto " Reinstallazione di n. 3 pali dismessi in Via F.sco Donzelli altezza civici 2,10e14” 

(prot. 770/regint), è approvata all'unanimità dei presenti. 

Il Presidente f.f.: dà spazio alle comunicazioni. 

Lupo: chiede la rimozione di rifiuti ingombranti in Via Altofonte incrocio con strada vicinale 

Badame ed in Via Altofonte di fronte civico 217, riferisce che lo stesso invierà nota alla Rap, che 

avendo ripreso il servizio, si augura sia più celere negli interventi. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:15 dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario      Il Presidente f.f. 

                Maria Enza Bastone                                                  Alessandro Schiera      
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